

La nouvelle chaufferie inaugurée



OFFICIELS. Le maire Alain Germain, entouré de nombreux élus pour couper le ruban.

Une longue démarche entreprise depuis 2005 a vu sa concrétisation samedi par l'inauguration de la chaufferie collective au bois de Montcresson.

Elle est destinée au chauffage du groupe scolaire, du bâtiment abritant l'accueil périscolaire et la mairie. S'engager dans une politique de réduction des gaz à effet de serre, telle est la politique de la commune qui a d'abord mis en œuvre l'isolation de bâtiments communaux énergivores.

Alimentée par des plaquettes forestières, cette

installation est à la pointe de la technique et permettra une diminution substantielle des charges de chauffage.

Le financement a pu être réalisé grâce à des aides de toutes les collectivités départementales, régionales et du ministère de l'Écologie. C'est ce qu'a rappelé dans son intervention le maire Alain Germain. Le village continuera dans sa maîtrise de l'utilisation de l'énergie par le raccordement du restaurant scolaire à cette chaufferie, puis par la régulation du chauffage de la salle André Bouvet. ■